

## **Il y avait Davos, il y a Cancun ... et il y aura le Club de Lyon !**

La Communauté Urbaine et la Région Rhône-Alpes ont organisé du 25 au 28 octobre 2006 *le 1<sup>er</sup> Forum pour une mondialisation responsable*.

Son financement a été assuré par la Commission européenne (352 K€), le mécénat des entreprises (321 €) et **l'argent des contribuables (800 K€ pour le Grand Lyon et 450 K€ pour la Région)**.

Ce fut un grand succès d'estime, puisque la fréquentation a été supérieure de 90% à ce qui était attendu ...mais, bizarrement, les recettes d'inscription ont été inférieures de 85 % à ce qui était prévu **(15 K€ au lieu de 100 K€) !**

Ce forum s'est traduit par un déficit de 145.840 € à ajouter aux 1.900.000 initialement prévus. Il va naturellement être comblé par les contribuables (80 K€ pour la ville de Lyon et 66 K€ pour le Grand Lyon).

**Forts satisfaits de ce succès, nos élus communautaires souhaitent pérenniser ce type de réunion en créant le "Club de Lyon".**

Ils ont décidé de donner 134 K€ à la Fondation Scientifique Lyon Sud-Est, organisatrice de la précédente manifestation, pour analyser la faisabilité de le créer.

Ce club serait chargé d'organiser des rencontres pour la préparation des sommets mondiaux.

Tous les moyens sont bons pour dépenser votre argent en pure perte !